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Verbale Comitato di Gestione del 21 dicembre 2022 

    AMBITO TERRITORIALE DI CACCIA N. 4 

                            FIRENZE NORD-PRATO 

 
Verbale della seduta del 21 dicembre 2022 ore 18.00 

Cognome Nome Carica Designazione Presenza Assenza 

AGRESTI Luca Consigliere EKOCLUB X  

BORSELLI Matteo Consigliere Coldiretti X  

CIANI Marco Consigliere FIdC X  

FABBRI Massimo Consigliere FIdC X  

GALEOTTI Piero Presidente ENDAS X  

GUIDARELLI Francesco Consigliere Pubbl. Amm.ne X  

GUIDOTTI Leonardo Consigliere Arcicaccia X  

GULLO Cinzia Consigliere CIA X  

IGNESTI Federico Consigliere Pubbl. Amm.ne  X 

MATTEUCCI Giacomo Consigliere Confagricoltura X  

PUBBLICO AD ASSISTERE NO  9 1 

 

ORA INIZIO DEI LAVORI: 18.10 Avuto riguardo delle esigenze rappresentate da alcuni 

Consiglieri la riunione viene svolta in forma mista, sia in presenza sia in via telematica, utilizzando 

la piattaforma GoToMeeting tramite un computer presente nella sala riunioni dell’Ufficio dell’ATC. 

Il Presidente dell’ATC Galeotti provvede ad accertare l’identità delle persone presenti che 

risultano essere Matteucci, Agresti, Guidotti, Ciani, Gullo, Guidarelli e Borselli. 

Risultano inoltre collegato Fabbri. 

PARTECIPANTI IN RAPPRESENTANZA DELL’UFFICIO: Dott.ssa Francesca Giovannelli. 

ALTRI PARTECIPANTI NO. 

PUBBLICO AD ASSISTERE NO. 

ESTREMI CONVOCAZIONE INVIATA A MEZZO E-MAIL E PUBBLICAZIONE SUL SITO:  

16 dicembre 2022 - Prot. n. 5064/2022 convocata dal Presidente Piero Galeotti  

1 – Approvazione Verbale della seduta precedente; 

2 – Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale; 

3 – Approvazione lavori Commissione Danni e Miglioramenti; 

4 – Approvazione lavori Commissione Ungulati; 

5 – Spese del periodo; 
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6 – Varie ed eventuali. 

 

Alle 18,10 il Presidente Galeotti dichiara che la seduta può avere inizio, essendo la stessa 

regolarmente convocata e risultando presente il numero legale. 

Il Presidente Galeotti chiede se vi siano osservazioni sulla bozza del verbale posto in approvazione 

e, constatato non essercene, mette in votazione il verbale della seduta del 29 novembre 2022, che 

viene approvato così come proposto all’unanimità. 

 

Deliberazione n. 139/2022 – Approvazione verbale della seduta del 29 novembre 2022.  

Votanti 9 – Favorevoli 8 – Astenuti 1 (Guidarelli) – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità il verbale della seduta 

del Comitato di Gestione del 29 novembre 2022 e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai 

sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,13 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Passando al punto successivo all’OdG il Presidente Galeotti invita il Coordinatore della 

Commissione Piccola Fauna Stanziale ad esporre i lavori. 

Fabbri relaziona i lavori della Commissione riunitasi il 12 dicembre 2022, riassunti in atti dell’Ente 

a disposizione di ciascun Consigliere.  Espone come la Commissione abbia anche richiesto di poter 

attivare le catture a partire dal 27 dicembre prossimo, al fine di consentire a volontari cacciatori che 

potessero utilizzare qualche giorno di ferie durante le festività di fruire di alcuni giorni utili per lo 

svolgimento di tali attività. Espone inoltre come nel programma non sia considerato l’Autodromo 

Internazionale del Mugello, non avendo ancora ricevuto le necessarie conferme.  

Guidotti sottolinea la necessità di assicurarsi che non siano presenti ungulati per evitare problemi 

con le fasi di cattura con le reti.  

Giovannelli fa presente tuttavia che con tale struttura è in essere apposita convenzione, mentre 

precisa che per il fondo chiuso Cascine di Tavola il rilascio dell’autorizzazione da parte dell’Ufficio 

Territoriale di Prato è subordinato ad un parere ISPRA, che presumibilmente perverrà dopo metà 

gennaio. 

Il Presidente Galeotti, udita la relazione e gli interventi, in accoglimento della proposta del 

Coordinatore Fabbri di svolgere separate deliberazioni per i vari punti, pone in votazione i lavori 
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della Commissione relativamente ai piani di cattura delle ZRV/ZRC e dei fondi chiusi, che vengono 

approvati all’unanimità così come proposti dalla Commissione. 

 

Deliberazione n. 140/2022 – Approvazione Lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale - 

Approvazione Piani di Cattura e Immissione ZRC / ZRV / Fondi Chiusi 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità le proposte di piano di 

cattura fagiano e lepre 2023, in ZRC/ZRV e nel fondo chiuso Cascine di Tavola, in provincia 

di Firenze e di Prato, come da prospetti in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito 

web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,20 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, il Presidente Galeotti mette in votazione la proposta di acquisto lepri dai centri 

convenzionati, precisando che per il Centro di Calenzano saranno acquistate al prezzo di 100 euro 

in quanto atterrate con ritardo dovuto alla presenza di possibili predatori nei pressi del nuovo 

recinto e la proposta viene approvata all’unanimità. 

 

Deliberazione n. 141/2022 – Approvazione Lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale - 

Approvazione acquisto lepri da centri convenzionati 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità le proposte di 

acquisizione delle lepri dai centri convenzionati, come da prospetti in atti dell’Ente, e ne 

dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,22 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Guidotti riferisce di aver svolto sopralluogo in loco assieme al tecnico faunistico dell’ATC per la 

verifica della problematica evidenziata. 

Galeotti, nell’occasione, fa presente che relativamente a Calenzano erano stati assunti impegni per 

svolgere specifici incontri a livello di Area di Programma anche con l’intento di esportare la 

modalità di allevamento galliformi già provata con soddisfazione presso “Le Mozzete”. 
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Il Comitato concorda che siano da programmare specifiche serate dedicate alla piccola selvaggina 

stanziale e migratoria, oltre all’incontro sul monitoraggio della beccaccia già previsto per gennaio 

p.v. 

Proseguendo con l’approvazione dei lavori della Commissione Piccola Fauna Stanziale, il 

Presidente Galeotti mette in votazione la ratifica dei lavori e di quanto svolto in urgenza dal 

Coordinatore per gli impegni assunti prima del Comitato, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 142/2022 – Approvazione Lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale - 

Ratifica decisioni Commissione Fauna 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità i lavori svolti dalla 

Commissione Piccola Fauna Stanziale ratificando le decisioni assunte con carattere d’urgenza 

e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,30 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, anche con l’intervento dei Consiglieri Agresti Ciani e Matteucci, il Comitato 

decide di procedere al rinnovo di tutte le composizioni delle Commissioni di Verifica e Controllo 

presenti.  

 

Deliberazione n. 143/2022 – Approvazione Lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale - 

Richiesta rinnovi Commissioni Verifica e Controllo ZRV / ZRC 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità di procedere a 

rinnovare tutti i soggetti che compongono le Commissioni verifica e Controllo nelle ZRC e 

ZRC, provvedendo a richiedere i nominativi, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai 

sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,35 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Passando al punto successivo all’OdG, il Presidente Galeotti invita il Coordinatore della 

Commissione Danni e Miglioramenti ad esporre i lavori. 
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Gullo relaziona l’esito della riunione di Commissione svoltasi in data 22 novembre 2022, 

riepilogati in apposita informativa in atti dell’Ente a disposizione di ciascun Consigliere.  

Gullo espone come i lavori si siano caratterizzati nell’individuare i criteri da adottare, sia per 

quanto attiene le tempistiche delle richieste e la messa in opera di prevenzioni, soprattutto anche in 

funzione della necessaria logistica e tempistica di istruttoria, sia per quanto attiene le varie 

casistiche che l’Ufficio ha segnalato per quanto attiene i risarcimenti dei danni. 

Borselli chiede se siano state considerate le proposte giacenti a livello regionale di revisione delle 

linee guida per l’accertamento dei danni. 

Giovannelli fa presente che le proposte di linee guida regionali sono pervenute successivamente 

alla riunione della Commissione e che quanto richiesto oggi riguarda casistiche che si sono già 

verificate nell’annualità 2022 su cui il Comitato sarebbe corretto si esprimesse per poter dar corso 

alle liquidazioni.  

In merito alle tempistiche proposte inerenti agli interventi di prevenzione, Matteucci rimarca come 

si tratti di una fase introduttiva ove tali tempistiche sono da intendersi più di indirizzo che 

perentorie, ma utili per poter attivare correttamente quanto posto in essere.  

Il Presidente Galeotti, udita la relazione e gli interventi, chiede l’espressione di voto circa le 

tempistiche per la presentazione delle richieste e la realizzazione degli interventi per la prevenzione 

dei danni.   

 

Deliberazione n. 144/2022 – Approvazione Lavori Commissione Danni e Miglioramenti - 

Approvazione tempistiche richieste e realizzazione interventi prevenzione danni   

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità le richieste relative alla 

presentazione delle richieste di prevenzione e la realizzazione degli stessi, come da tabella in 

atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,40 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Gullo prosegue esponendo i VAM (Valori Agricoli Medi) esaminati dalla Commissione, rilevati 

dall’Ufficio, facendo presente come per quelli mancanti l’Ufficio ed il Coordinatore della 

Commissione si siano adoperati e si stiano adoperando per il reperimento. Mentre per il girasole, la 

quotazione sarà rilevata successivamente al 31 dicembre, di conseguenza, successivamente a tale 

data, l’Ufficio potrà procedere direttamente all’acquisizione del relativo VAM , per i marroni sono 
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state assunte informazioni sia presso Lunica che presso il Consorzio del Marrone del Mugello IGP 

sui prezzi medi corrisposti, che sono la base per considerare, in funzione della composizione media 

della pezzatura, la corretta proporzione per corrispondere il valore in campo di prodotto 

danneggiato. 

Il Presidente Galeotti, udita la relazione e gli interventi a chiarimento e di supporto a quanto 

esposto dal Coordinatore, mette in votazione l’approvazione della proposta della Commissione dei 

VAM, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 145/2022 – Approvazione Lavori Commissione Danni e Miglioramenti - 

Approvazione VAM (Valori Agricoli Medi) 2022 definitivi.  

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità i VAM 2022 definitivi, 

come da prospetto in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,45 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, Gullo espone le varie casistiche affrontate dalla Commissione ritenendo che il 

Comitato debba esprimersi circa la valutazione dei criteri da adottate per procedere alla liquidazione 

delle richieste di risarcimento dei danni e delle prevenzioni. 

Per quanto attiene i danni occorre quindi esaminare come comportarsi con quelle aziende che non 

hanno richiesto né la prevenzione, né attivato gli interventi di controllo, richiedendo danni, 

distinguendo fra quelle che si trovano la prima volta in tale condizione e quelle che, invece, hanno 

danni reiterati nelle precedenti annualità. Inoltre, occorre considerare la casistica di quelle aziende 

che hanno attivato tardivamente gli interventi di controllo, e quelle aziende che pur avendo attivato 

gli interventi di controllo non lo hanno richiesto sulla coltura danneggiata, intervenendo in un 

raggio maggiore di un chilometro. Ci sono inoltre da valutare le aziende che non hanno richiesto i 

dissuasori acustici contro i danni sulle marronete con danni reiterati. Infine, da considerare la 

casistica di aziende che al momento della sottoscrizione del verbale di sopralluogo hanno dichiarato 

che i danni accertati sono iniziati molto tempo prima rispetto alla richiesta di interventi di controllo 

ed alla richiesta danni, anche nel caso in cui i danni siano risultati ben visibili e anche recenti al 

momento del sopralluogo.  
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Per quanto attiene le prevenzioni sono da considerare le aziende che non hanno realizzato gli 

interventi di prevenzione o di miglioramenti concordati per l’annualità in corso, distinguendo i casi 

in cui si è in presenza di accordi pluriennali.  

 

Deliberazione n. 146/2022 – Approvazione Lavori Commissione Danni e Miglioramenti - 

Approvazione criteri casistiche per liquidazione richieste danni e prevenzioni.  

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità i criteri per le varie 

casistiche per la liquidazione delle richieste danni e delle prevenzioni, come da prospetto in 

atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,55 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Passando al punto successivo, il Presidente Galeotti invita il Coordinatore della Commissione 

Ungulati a riferire circa i lavori svolti. 

Borselli espone la riunione della Commissione Ungulati svoltasi in data 16 dicembre 2022, il cui 

esito è riepilogato in apposita informativa in atti dell’Ente e a disposizione di ciascun Consigliere. 

Espone come si renda necessario programmare riunioni per Area di Programma, in particolare per 

diffondere le opportunità che si presentano con l’avvio del Centro di Sosta del Mugello; tali incontri 

possono essere integrati con le varie tematiche che interessano le altre Commissioni, sia quella della 

Piccola Fauna Stanziale che quella dei Danni e Miglioramenti. 

Dopo breve discussione, i presenti concordano che la riunione dell’AdP Mugello si terrà martedì 10 

gennaio 2023 presso l’Auditorium di San Piero a Sieve a cui tutti i componenti del Comitato sono 

invitati a partecipare. A tale riunione saranno invitati i capi distretto, i capi squadra per la caccia al 

cinghiale oltre, naturalmente, ai componenti l’AdP. 

Successivamente, Borselli espone come sia stato richiesto da parte del servizio veterinario dell’ASL 

di promuovere un incontro informativo. Giovannelli fa presente che, in tale occasione potrebbe 

essere coinvolto anche Failla Gregorio, veterinario afferente ad altra ASL territoriale, che si era reso 

disponibile per poter svolgere attività di recupero per la mancata presenza al censimento del cervo, 

cui non aveva potuto partecipare. I presenti concordano con tale proposta. 

Borselli chiede se non sia opportuno invitare a tale incontro anche la Polizia Provinciale di Firenze. 

Ciani così come l’Ufficio e gli altri presenti ritengono che l’incontro sia di natura tecnico-sanitaria 

per cui non ritengono necessaria la presenza degli organi di vigilanza. 
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Borselli espone in dettaglio le problematiche emerse a seguito delle richieste di seconde 

assegnazioni di capi di cervo. Riferisce come in Commissione Ungulati al tecnico incaricato della 

gestione del Cervo ACATER Dott. Viliani, sia stata mossa una sostanziale critica circa il suo 

mancato raccordo con l’Ufficio dell’ATC, a cui si rivolge l’utenza e che, pertanto, non risulta 

correttamente informato come dovrebbe. Inoltre, anche i rapporti che Viliani intrattiene con i 

cacciatori ed i referenti dei gruppi di gestione senza una corretta informazione nei vari organi, è 

oggetto di conseguenti discrasie decisionali con la stessa rappresentanza dell’ATC. È stato fatto 

presente, quindi, come le comunicazioni debbano transitare dagli Uffici dell’ATC e che su tale 

aspetto si debba maggiormente definire la situazione, che deve necessariamente anche essere 

meglio normata. Nello specifico fa presente la corrispondenza intercorsa fra i destinatari delle 

riassegnazioni ed i vari referenti dei gruppi di gestione, su cui la Commissione aveva dato precise 

disposizioni al riguardo.  

Interviene Ciani facendo presente come l’ATC debba essere messo in condizione di poter non solo 

rispondere ma rendersi partecipe delle decisioni che non possono essere assunte in autonomia dal 

tecnico e comunicate come fossero una presa d’atto. 

Anche Agresti ritiene che tale comportamento non sia conforme e Matteucci considera molto 

singolare che pervengano comunicazioni direttamente dagli interessati, ove scrivono di aver 

provveduto in autonomia a sorteggi comunicandone loro stessi l’esito.  

Scaturisce un’approfondita disamina e discussione sulla gestione poco trasparente di riassegnazione 

dei capi, ove emergono notizie di voci circa l’esito delle riassegnazioni già circolanti in precedenza 

alle decisioni assunte e soprattutto dubbi circa soggetti con cui lo stesso tecnico intratterrebbe 

rapporti di natura professionale. Pertanto, tutti concordano che debba essere stigmatizzato il 

comportamento tenuto dal tecnico incaricato della gestione del Cervo che, peraltro, essendo 

presente alla Commissione Ungulati, ha continuato ad agire in difformità alle indicazioni fornitegli, 

senza che seguire un criterio oggettivo di riassegnazione deciso dal Comitato di Gestione. I presenti 

inoltre considerano come nessuno avesse indicato la modalità di riassegnazione dei capi e che se il 

Comitato avesse indicato la modalità del sorteggio questo avrebbe potuto essere svolto anche 

durante la seduta odierna, risultando, quanto visionato, certamente poco trasparente ed esposto a 

considerazioni di terzi decisamente evitabili. Pertanto, il Comitato dispone di accogliere la proposta 

della Commissione di comunicare al tecnico una specifica raccomandazione ad attenersi 

scrupolosamente all’attività contrattuale e di predisporre una procedura di comportamento per lo 

svolgimento dell’attività, che deve essere raccordata ed integrata con tutte le attività dell’ATC. 

Circa la riassegnazione, invece, il Comitato si esprime formalmente con una votazione, che riporta 

consenso unanime, di sospendere al momento tale decisione, riservandosi di approfondire. 
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Deliberazione n. 147/2022 – Approvazione lavori Commissione Ungulati - Seconda 

assegnazione capo cervo ACATER SV 2022/23 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità, considerando anche il 

comportamento del tecnico che non risulta confacente alle norme di trasparenza fissate 

dall’ATC che, peraltro, non condivide il criterio con cui è stata condotta la vicenda, che non 

venga fatta la riassegnazione di cervi e che si procederà secondo le regole che saranno 

comunicate dall’ATC, che erano già state messe a conoscenza del tecnico in sede di 

Commissione e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,44 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

  

Borselli fornisce sommariamente l’aggiornamento della situazione per il Centro di Sosta. 

Guidarelli formulando i migliori auguri per le festività si assenta per altro inderogabile impegno 

alle ore 19,59. 

Passando al punto successivo, il Presidente Galeotti invita Giovannelli ad esporre le spese del 

periodo, in atti dell’Ente e forniti nel materiale utile alla trattazione. 

Giovannelli descrive le varie voci presenti nel prospetto e il Presidente Galeotti chiede di 

esprimersi, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 148/2022 – Approvazione spese del periodo 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità le spese del periodo, in 

atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 20,00 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

  

In tema di varie ed eventuali il Presidente Galeotti riferisce della situazione che è presente nel 

coordinamento degli ATC Toscani, esponendo quanto rappresentato dall’attuale Coordinatore 

Vivarelli. 
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Galeotti prosegue riferendo di aver contattato l’Avvocato Procaccini ed espone la comunicazione 

pervenuta dalla Banca di Cambiano circa la proposta di modifica unilaterale delle condizioni 

contrattuali di conto corrente.  

Ciani interviene facendo presente che tali condizioni, in particolare per quanto attiene le giacenze, 

possono essere oggetto di ricontrattazione ed i presenti unanimemente affidano mandato al 

Presidente per potersi attivare per una ricontrattazione delle condizioni. 

Alle ore 20,15 il Presidente, avendo esaurito tutti gli argomenti da trattare all’ODG, aggiorna la 

seduta invitando i Consiglieri presso il ristorante “Mattagnano” per un conviviale scambio di auguri 

con tutto il personale. 

 

       Il Presidente ATC n. 4       Il Segretario ATC n. 4  

          Firenze Nord-Prato          Firenze Nord-Prato 

              Piero Galeotti                    Giacomo Matteucci      

 

Originale firmato e custodito agli atti di questo Ufficio. 

 


